
Anfrage der CDU-Fraktion:  
 
Welche Auswirkungen hat ein möglicher Rückbau der Artur-Ladebeck-Straße auf den 
Ostwestfalendamm, insbesondere unter Berücksichtigung ansteigender Lärmimmissionen für 
das Breedenviertel/die Freibadsiedlung? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr:  
 
Zunächst muss entschieden werden wie der Querschnitt der Artur-Ladebeck-Straße künftig 
aufgeteilt werden soll. Danach ist erst eine aussagekräftige Verkehrsuntersuchung 
(Verkehrsmodelrechnung) möglich, um die Verdrängungsverkehre zu ermitteln. Die damit 
verbundenen geänderten Lärmimmissionen können daraufhin bewertet werden. 
 
Zusatzfrage:  
 
Gibt es bereits Analysen, wie sich Verdrängungsverkehre, z.B. auf die Bodelschwinghstraße 
auswirken?  
 
Antwort des Amtes für Verkehr:  
 
Nein, es gibt keine Analysen. 
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